

Obras de conservación entregarán mejores condiciones a comunidad de la escuela de Balmaceda

Los cerca de \$100 millones a invertir, provienen del Ministerio de Educación y se espera que las obras tengan una duración de 90 días

Con una inversión que bordea los 100 millones de pesos, se inició el proyecto de conservación de la escuela José Antolín Silva Ormeño de Balmaceda, en la comuna de Coyhaique. Iniciativa generada en la Municipalidad y que gracias a recursos del Ministerio de Educación hoy se está concretando.

Este proyecto va a permitir dignificar la educación pública y entregar mejores condiciones a la comunidad educativa del mencionado establecimiento, así lo destacó el alcalde, Carlos Gatica.

“Estamos muy contentos de poder entregar el comienzo de obras, de lo que significa la conservación de los baños para los niños, las niñas y los trabajadores de la escuela, que nos va a permitir acá en Balmaceda, poder dignificar la función de los trabajadores, pero también dignificar la educación pública, con baños que los niños merecen y que necesitaban. Son casi 100 millones de pesos, 97 millones y fracción para ser más exactos y les va a permitir a ellos tener baños dignos, pero también vamos a poder avanzar en materia de desarrollo urbano – comunitario, que es lo que decimos nosotros. Fortalecer, remodelar y por supuesto mejorar los espacios de encuentro de la comunidad en distintos lugares y la escuela de Balmaceda es una de ellas”.

Por su parte, la Seremi de Educación, Isabel Garrido, enfatizó en el buen trabajo realizado por el Municipio de Coyhaique, a la hora de levantar varias iniciativas

como la de la escuela de Balmaceda. Resaltando, además, la preocupación del Gobierno por avanzar en mejores condiciones para el desarrollo educativo en la zona.

“Estamos muy contentos de haber podido sacar adelante este proyecto icónico, la administración del Presidente Boric ha dispuesto de recursos especiales para que aquellos municipios que iban a traspasar al Servicio Local de Educación Pública, como es el caso de nuestra región de Aysén y felizmente el Municipio de Coyhaique, es uno de los que más se comprometió con esta convocatoria, sacó varios proyectos de mejoramiento, entre ellos este, que como señalo es icónico, de mejoramiento y reposición de los baños de la escuela. La infraestructura es una condición habilitante para el aprendizaje, así es que, esperamos poder seguir avanzando junto al Municipio en iniciativas como esta”.

La profesora encargada de la escuela José Antolín Silva Ormeño de Balmaceda, Laura Ramos, se mostró agradecida por el proyecto que se ha iniciado en el establecimiento, ya que, viene a mejorar un área que hace varias décadas no había tenido alguna intervención.

“Estoy altamente agradecida por este esfuerzo tanto de la Municipalidad, el Ministerio, el SLEP y la comunidad en sí, que estuvo mucho tiempo clamando por tener una reposición de los baños, un arreglo que dignifique



a nuestros niños. La verdad es que, es un orgullo ser parte de este proceso, este hito, que desde el año 88 estaban en la misma condición los baños y este año se van a reponer, para beneficio de nuestros niños y niñas, también de nuestros funcionarios”.

Para la presidenta del Centro General de Padres y Apoderados de la escuela de Balmaceda, Angélica Cifuentes, esta obra es un hito de gran importancia, el que esperan ver finalizado los primeros días del mes de marzo.

“En este hito importante para la comunidad escolar que es la reparación o nueva construcción de nuestros baños del establecimiento, un tema pendiente que teníamos como comunidad escolar y hoy junto a los apoderados junto a la comunidad, junto a nuestros niños podemos decir que prontamente, ya el 9 de marzo, vamos a tener una nueva obra en nuestros baños del establecimiento”.

El proyecto de conservación de los baños en la escuela de Balmaceda, considera una inversión de \$97.559.770, financiado por la Dirección de Educación Pública del Ministerio de Educación. Los trabajos serán ejecutados en un plazo de 90 días.